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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

armée
Question écrite n° 130220

Texte de la question

M. André Wojciechowski attire l'attention de M. le ministre de la défense et des anciens combattants sur les
effectifs de nos armées. Le général d'armée Bertrand Ract-Madoux, chef d'état-major de l'armée de terre,
répondant à une question sur les effectifs de nos armées émanant d'un parlementaire à l'occasion d'un entretien
proposé par le club Athéna, a estimé que l'armée française semble avoir atteint un seuil. Il précise que si nous
abordons une éventuelle réflexion stratégique sous l'unique angle économique, l'armée française ne sera
probablement plus en mesure de conserver l'ensemble de ses capacités. Alors que les budgets sont revus à la
baisse et que des réflexions sur les effectifs de nos armées sont à l'étude, il lui demande si son Gouvernement
est prêt à prendre en compte l'avis averti des chefs militaires.
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